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費用の配賦・レートメーク

修繕費

委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会 委員名番号

出向先に給与を補填することは、他の一般の会社と比べてイコールフッティングになっていないのは確か
だが、中部電力はそのような会社に経営責任があるのか。例えば出向先が赤字になったら、責任を負うと
いうような潜在的な負担はあるのか。出向先を子会社・関連会社毎に整理して提示して欲しい。

第8回 梶川委員

片山オブ第１０回配電の修繕費は平成２９年以降も同じトレンドが続くのか。先の計画まで示して欲しい。5

7 高齢者にとって料金メニューの説明は難しいと思う。検針票や電話による説明では理解できない。 第１０回

電気料金審査専門小委員会における指摘事項について

経営効率化

1
水力の発電電力量における、豪雨の影響の取り方について、コンシステントだったかどうか、事務局で調
べて欲しい。

第8回 松村委員

2
出向先会社への出向目的・意義について、何で中部電力が給与負担しているか分からないので、もっと説
明して欲しい。また、出向先にかかる調達コストは重要なので、それを念頭において査定する。

第8回 松村委員

前提計画

松村委員第１０回修繕が必要な設備が、原価算定期間中に増えることを客観的なデータで示して欲しい。

楓オブ

6 ３段階料金の格差が他社と比べて低い理由を教えて欲しい。 第１０回 辰巳委員
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